
! ! ! !昨天，中韩合拍电
影《大明猩》在上海举行
发布会，制片人王中磊，
导演金容华，主演成东
日、徐娇一同出席，与大
家分享该片制作的台前
幕后。
《大明猩》是首部以

大猩猩为主角的 !"电
影，共耗时 #年完成。据
悉，导演金容华为制作
《大明猩》还特地成立了
自己的特效公司。金容
华表示，很多好莱坞制
作公司在看了《大明猩》
之后都对影片的特效技
术赞赏有加。
影片讲述的是中国某杂技团的

延边女孩薇薇为偿还巨债，接受了
韩国金牌经理人的邀请，与团中擅
长打棒球的猩猩 $%&'( 加入韩国
职业棒球联赛，成长为超级明星的
故事。剧情让人笑中带泪。
实习生 汪蔚雯 本报记者 罗震光

! ! ! !本报讯（记者 张艺 驻京见习
记者 陶禹舟）记者昨天从姚晨工作
室获悉，昨晚 )*：#+分，姚晨在望京
某医院顺产生下儿子。
姚晨为儿子取名“小土豆”。据

悉，姚晨的预产期是 ,月 )-日，宝
宝出生时已超过预产期 +天。医院
于昨日上午为她打了催产针，直到
晚上 .*：/+，她才顺产生下宝宝。
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! ! ! !一场“动漫嘉年华”在观众的
依依不舍中，于昨天下午 +时拉上
大幕。为期 +天的第九届中国国际
动漫游戏博览会（00'）在观众人
数、合同意向额以及现场销售额上
全都破了纪录，保持了去年迅猛发
展的势头。似火骄阳无法阻挡动漫
迷的观展热情1 记者昨日在现场采
访时，不少小观众及其家长都认为
“应该多开几天”。那么，00'又为
何不多办几天呢？

创新活动受欢迎
本届 00'主会场参观总人次

2.34万，分会场观众总人次突破 25

万，总参观人次近 +6万；总交易金
额突破 .5亿元；现场零售交易额超
过 4+66万元，同比增长 /67。在现
场，今年创新策划的“星秀场”———
中国动漫游戏主创见面会是最受欢
迎的。国产动画电影《秦时明月之龙
腾万里》的导演沈乐平，携歌手阿
兰·达瓦卓玛和作曲阿鲲讲述电影
创作背后的故事；电视版原画作者
石黑育先生、*,版“一休”的中文配
音演员王晓燕女士亮相活动现场，
为全球首部电影版《聪明的一休》助
威造势；日本新生代超人气全才导
演新海诚带着他最新的作品《言叶
之庭》亮相“星秀场”受到热捧。观众

反响如此热烈，为何主办方依然抱
着 +天展期的老框框不肯延长呢？

5天展期最合适
作为 00'承办方的上海炫动

传播副总经理鱼洁告诉记者，+天
的展期是向观众和展商进行问卷
调查，同时参照国际同类展会经验
后拍板定下的。她说：“无论从观众
前来消费的舒适体验度，还是展商
在现场的销售供需平衡点来看，+
天都是一个最合适的时间长度。”
事实上，国际上一些知名动漫游戏
展的会期一般都在 !至 +天，就是
充分考虑了观众和展商双方诉求

和实际感受的结果。
几年前，上海曾有一个名为

“卡通总动员”的类似动漫展，当时
的展期定为 ,天。据当年的工作人
员回忆，最后两天的参观人数会突
然下降，主办方想了很多办法试图
吸引观众入场，但举办了几届都是
如此。鱼洁认为，这也证明了 +天
展期长度的科学性。记者在现场就
展期长短问题对观众进行采访时，
一位陪儿子来参观的母亲讲了一
句很生动形象的话，“这就像过年，
弄几天闹猛闹猛是可以的，天天过
年啥人吃得消。”不过，这几年上海
的国际化程度提升，与长三角地区

交通便捷，游客量大增，各种展会
的观众是否会有变化还有待观察。

明年加馆不延期
明年 00'将进入第十个年头，

作为十年的“大日子”“好日子”，除
了今年已有的活动外，各种回顾
展、致敬活动是题下应有之义。鱼
洁透露，活动数量肯定远超今年，
她甚至考虑，如果条件许可，可以
办场真人与卡通人物造型混合的
红毯秀。不过她很坚定地说：“活动
多了，我们可以增加场馆，但不考
虑延长展期。”

本报记者 罗震光

第九届CCG观众人数及销售金额均破纪录

“动漫嘉年华”人气爆棚
展期“老框框”为何不破？
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